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令和３年度 第８回（１１月）教育委員会定例会会議録 
 

日 時：令和３年１１月 2５日(木) ９時３0分～1０時５０分 

場 所：村民センター小会議室 

出席者：教育長 清水 閣成 

委 員 清水 道直・出羽澤和子・田中博美 

事務局：教育次長 清水 勝宏 

書 記：池上 博子 

以上６名 

傍聴人：なし 

 

１ 開 会 

２ 教育長あいさつ 

 ・ショッキングなことが愛知県の中学校で起きた。背景等に注視していきたい。 

 ・村長と中学校３年生との懇談について、中学校３学年だよりをお手元にお届けした。 

  ３年生のとても良い姿を感じた懇談会だった。 

 ・１１月２１日の村の防災訓練に合わせ、中込区においては小中学生の参加による避難所設置 

等の取組が行われた。地域の中で子どもが役割をもつ大事な活動と受け止めている。 

 

３ 報告・確認事項 

(1) 総合教育会議を終えて                   ＜会議資料１＞ 

 ①困窮世帯向け ・大学受験料 ・塾通いへの補助について 

 教育委員 

 ・塾通いの対象者をどの範囲とするか。習い事を含めるか。 

 ・補助額の上限を定める必要がありはしないか。 

 教育長 

 ・村にある法人「あそびの杜」に通う子どもも対象とできないか。 

 教育委員 

 ・どれくらいのニーズがあるかを含め、前向きに検討を進めて欲しい。 

    

②小学校体育専科教員配置について 

・国・県の動きもあるが、村として小学校体育専科教員を配置していくことは、望ましいと

考える。 

・小学校の学年クラス数及び体育の時間数を考えた時に、例として南箕輪小学校５・６年の

実施が考えられる。 
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・専科教員の配置は高学年が多いが、２名の体育の専科教員配置となれば、南部小は低学年

までが対象となり得る。 

・学級担任は、体育の授業を体育専科教員に任せてしまうのではなく、協働・TT で行う形

態が望ましい。 

・試行的な実施を行い、課題などを整理し、村としての体育専科教員の配置を進めて欲しい。 

 

    ③その他 

  ※特になし 

 

(2) 学校敷地内安全点検について       ＜会議資料２＞ 

 ※会議資料にて教育次長説明 

  南箕輪小学校 5箇所 

 南部小学校 1箇所  他 南の林の木々が強い風の時に心配 

  南箕輪中学校 特になし 

・業者等に依頼し対応していく。 

 

(3) 児童・生徒数について          ＜会議資料３＞ 

 ※会議資料にて報告 

 

(4) 事故報告                  ＜会議資料４＞ 

 ※非公開 

  

(5) 各委員から 

 ・中学 3年生が刺されて死亡し、同学年の男子生徒が逮捕されたこと驚きを覚える。 

 ・学校において、生徒が「監視」される状況は馴染まない。 

 ・空き時間の先生が、校内巡視を行っている学校もある。 

 ・子ども達の心の動きをしっかり受止めていきたい。 

 

(6) 11月事業報告・12月事業計画について                      ＜会議資料５＞ 

 ※会議資料にて報告・確認 

 

(7) 12月・１月定例会日程について 

候補日：12月 20日（月） 15時 00分から 村民センター 

        1月 24日（月）  15時 00分から 村民センター 
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４ その他 

  （１）南部小学校（床上浸水）その後の対応について 

 ・現在設計の入札の段階。来年度梅雨入りの前には外構工事などを終える予定。 

 

 

５ 閉 会 

 


